



Ginebra · Berna · Friburgo de Brisgovia · Gruyères · Zurich Interlaken · Lucerna

Día 1 - España - Ginebra - Gruyères - Área de Friburgo (Suiza) - Berna

A nuestra llegada al aeropuerto nos encontraremos con nuestro guía acompañante, que nos ofrecerá una breve explicación del viaje y nos presentará al resto del grupo.

Comenzaremos nuestro viaje a Suiza realizando una **visita a Ginebra con nuestro guía acompañante.**

Conoceremos la gran fuente de Le **Jet d'Eau**. Su chorro llega a alcanzar los 140 metros de altura y es considerado el chorro de agua más famoso del mundo. También tendremos la oportunidad de contemplar la **Catedral de San Pedro**, el distrito internacional y el barrio Pâquis, uno de los barrios más abiertos y artísticos de la ciudad. (Visitas exteriores, entradas no incluidas)

Comida libre.

Después de la comida saldremos en dirección al **pequeño pueblo medieval de Gruyères**, conocido por sus excelentes quesos. Daremos allí un **paseo de orientación con nuestro guía** por sus pintorescas calles medievales. Contemplaremos el castillo y su recinto amurallado. (Visitas exteriores, entradas no incluidas).

A continuación nos dirigiremos a nuestro alojamiento ubicado en el área de Friburgo(Suiza)/ Berna, y realizaremos las gestiones de entrada en el hotel.

Alojamiento en el hotel del área de Friburgo(Suiza)/ Berna.

*En las salidas con fecha 17/07, 20/07 y 4/09 se hará noche en la en Friburgo(Suiza).



Día 2 · Berna - Friburgo de Brisgovia

Desayuno incluido en el hotel.

Saldremos por la mañana para conocer la capital helvética, **Berna**, enclavada en un territorio de suaves colinas, y que posee un maravilloso casco antiguo declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**.

Entre sus edificios y monumentos destacamos: **La Torre del Reloj** con su cronógrafo Astronómico, la **colegiata**, las **arquerías comerciales** y sus **fuentes**, sin olvidar el imponente **Palacio Federal de Suiza**, sede del gobierno del país.(visitas exteriores, entradas no incluidas). Comida libre.

Saldremos más tarde camino a **Alemania**, rumbo a una de las regiones más bellas y misteriosas de Europa, la Selva Negra.

Llegaremos a **Friburgo de Brisgovia**. Esta ciudad es considerada la **puerta de entrada a Selva Negra** y se la conoce por su clima cálido y soleado. Pasearemos por su **casco antiguo**, que presenta pintorescas callejuelas con mosaicos de colores hechos de piedras del Rin, pequeñas y encantadoras tiendas y cafés. Destaca el **gótico de la Catedral**, una de las más interesantes del Medievo alemán. Conoceremos su casco antiguo donde destacan las plazas del Ayuntamiento y la **plaza de la Catedral (Münsterplatz)**. (Visitas exteriores, entradas no incluidas).

Cena libre.

Alojamiento en el hotel de Friburgo.

Día 3 · Friburgo de Brisgovia - Museo al aire libre de Vogtbauernhof - Cataratas del Rin - Friburgo de Brisgovia

Desayuno incluido en el hotel.

Este día lo dedicaremos a conocer el corazón de la **Selva Negra**.

Por la mañana visitaremos el museo al aire libre de **Vogtsbauernhof** ubicado entre las localidades de Usach y Gutach. Un viaje en el tiempo donde descubriremos la forma de vida local visitando la casa de campo de Vogtsbauernhof, la más antigua y única que sigue en pie en la misma ubicación desde 1612 y donde nos mostrarán cómo vivían en el pasado los habitantes en la Selva Negra. (Entrada incluida)

Después pondremos rumbo sur recorriendo los paisajes de la Selva Negra hasta la frontera suiza que cruzaremos para descubrir un paraje incomparable, las **Cataratas del Rin**. Conocidas como las Niágara de Europa, el mayor salto de agua del Viejo



Continente, tiene más de 150 metros de ancho y una altura de 23 metros. Un espectáculo de la naturaleza.

Posteriormente tomaremos el bus rumbo al hotel y podremos disfrutar de tiempo libre para cenar. Cena libre.

Alojamiento en el hotel de Friburgo de Brisgovia

Día 4 · Friburgo de Brisgovia - Estrasburgo - Colmar - Friburgo de Brisgovia

Desayuno incluido en el hotel

Saldremos a primera hora rumbo a Francia, y visitaremos **Estrasburgo**, capital de la región de **Alsacia**. Sede de algunas de las principales instituciones europeas, es uno de los centros neurálgicos de la Unión Europea. A nuestra llegada realizaremos una visita panorámica con guía local por su magnífico casco antiguo.

Comida libre.

Tras la comida saldremos en bus en dirección a una de las más bellas localidades de Francia, la joya de Alsacia, la encantadora **Colmar**. Su centro, esencialmente peatonal, esconde monumentos, museos, iglesias y edificios de una gran belleza arquitectónica.

Tras la visita saldremos de vuelta a nuestro alojamiento en Friburgo de Brisgovia y tendremos tiempo libre para cenar.

Cena libre y noche en hotel Friburgo de Brisgovia.

Día 5 · Friburgo de Brisgovia - Zurich - Área de Lucerna

Desayuno incluido en el hotel.

Esta mañana nos dirigimos a **Zúrich**. Sinónimo de elegancia, es la ciudad con el índice de calidad de vida más alta del mundo y motor financiero de Suiza. Realizaremos una **visita panorámica** donde descubriremos su **arteria principal**, la **Bahnhofstrasse**, que alberga lujosas y exclusivas tiendas, el **puente más antiguo de Zúrich**, el **Rathaus-Brücke**, donde se encuentra el **Ayuntamiento** de estilo barroco. Destacan la **Grossmünster**, su catedral románica mandada a construir por Carlomagno y la **iglesia de San Pedro**, la más antigua, que cuenta con el mayor reloj de Europa. (Visitas exteriores, entradas no incluidas)

Más tarde, seguiremos nuestro viaje hasta **Lucerna**, la ciudad más turística del país, está rodeada por el **lago de los Cuatro Cantones** y majestuosos picos. Daremos un



paseo a pie por su **casco antiguo**, con sus plazas, iglesias barrocas y casas históricas adornadas con frescos. Veremos su **famoso puente de la capilla**, construido en la primera mitad del siglo XIV, como parte de la fortificación de la ciudad; así como su **antiguo Ayuntamiento** de estilo renacentista, ubicado en la ribera del río Reuss, y el famoso **Monumento al león de Lucerna**..(Visitas exteriores, entradas no incluidas)

Terminaremos el día en nuestro hotel en el área de Lucerna. Cena libre.

Alojamiento en el hotel del área de Lucerna.

Día 6 · Área de Lucerna - Valle de Lauterbrunnen - Interlaken - Lucerna

Desayuno incluido en el hotel.

Opcionalmente, los que lo deseen, a primera hora de la mañana podrán realizar una **excursión al Monte Pilatus**, donde podrán ascender en telecabina hasta su cima y descender en su famoso **tren cremallera, el más empinado del mundo**, con una inclinación máxima del 48%, desde la cual se pueden ver los bellos picos alpinos recortando el cielo.

A media mañana nos dirigiremos a Interlaken. Esta cautivadora población situada en el **monte Jungfrau** y rodeada por imponentes montañas, cuenta con increíbles vistas a las aguas cristalinas de los **lagos de Thun y Brienz**, y a sus arroyos espumosos con caídas fantásticas.

Más tarde nos pondremos rumbo al valle de **Lauterbrunnen**, para visitar las **cascadas interiores de Trummelbach**, uno de los fenómenos naturales más impresionantes de Suiza. Se trata de diez saltos de agua situados en el interior de una montaña, que recogen las gélidas aguas de los glaciares del Eiger, el Mönch y la Jungfrau. Nos adentraremos en una serie de túneles, escaleras y pasarelas que discurren en el interior de la roca.

Para finalizar el día regresaremos a nuestro hotel en los alrededores de Lucerna con tiempo libre para poder pasear por los alrededores del hotel o relajarnos en sus instalaciones.

Cena libre.

Alojamiento en hotel del área de Lucerna.

Día 7 · Lucerna - Gargantas de Aar - Glaciar del Ródano - Zermatt - Täsch

Desayuno incluido en el hotel.



Por la mañana partiremos hacia el **valle del Haslital**. De camino, visitaremos las espectaculares **gargantas del Aar**, con un kilómetro y medio de largo y casi 200 metros de profundidad. A continuación, atravesamos el espectacular **paso de Grimsel**, a 2.165 metros. Llegaremos después al impresionante **Glaciar del Ródano, el más grande de los Alpes uraneses**. Tras la visita al glaciar, seguiremos a través del impresionante valle de Ródano hasta Visp, donde ascenderemos hacia **Täsch** y **Zermatt**.

Llegaremos a Täsch ya por la tarde y subiremos en tren para acercarnos a **Zermatt**, ciudad que prohibió los coches, algo que la hace extraordinaria. El día terminará en Täsch, un pueblo que transmite la más pura tranquilidad alpina. Situado a 1.449 metros sobre el nivel del mar, la naturaleza está omnipresente. Cena libre.

Alojamiento en hotel de montaña en Täsch.

Día 8 · Täsch - Chillon - España

Desayuno incluido en el hotel.

De camino a **Ginebra**, aprovecharemos para hacer una parada en Veytaux , donde se encuentra el imponente castillo de **Chillon**, ubicado sobre una roca a orillas del lago de Lemán, es uno de los edificios de carácter histórico más fotografiados de Suiza (visitas exteriores, entradas no incluidas).

A la hora programada nos dirigiremos hacia el aeropuerto de Ginebra.

Vuelo de regreso a España. Fin de nuestros servicios

Servicios incluidos:

- Viaje organizado en grupo de 8 días y 7 noches.
- Vuelos* con traslados incluidos (excepto reservas sin vuelos, a consultar) incluye maleta facturada y maleta de mano
- Hoteles de 3* y 4* con desayunos.
- 1 noche en el área de Friburgo(Suiza)/Berna, 3 noches en Friburgo de Brisgovia(Alemania), 2 noches en el área de Lucerna y 1 noche en Täsch.
- Transporte en destino para todo el recorrido con guía acompañante.
- Visitas incluidas según programa con guía acompañante durante todo el recorrido.



- Seguro básico de viaje.

**Tasas aéreas y de carburante incluidas a reconfirmar antes de la salida.*

Servicios no incluidos:

Impuestos municipales: 3,00 CHF en Friburgo(Suiza) , 5,70 CHF en Berna, 1,50 CHF en área de Lucerna , 4,00 CHF en Täsch. Precios por persona y noche (precios aproximados).

Bebidas no incluidas.

Actividades opcionales, posibles tasas turísticas/ hoteleras , gastos extras o personales o cualquier servicio no especificado como incluido en el programa.